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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Wieder mehr Zuwanderung aus Bulgarien nach Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele bulgarische Staatsangehörige halten sich derzeit in Bremen und Bremerhaven 
auf (getrennt aufgeführt), wie haben sich die Zahlen in den letzten beiden Jahren bis 
heute entwickelt und welche Erkenntnisse liegen dem Senat zu den Gründen des erneu-
ten verstärkten Zuzugs von Bulgaren in das Land Bremen vor? 
 

Wie bereitet sich Bremen auf den erneuten Zuzug vor, insbesondere im 
Hinblick auf Kita/Schulplätzen, Wohnraum und Dolmetschern in Behörden? 

 
Ist dem Senat bekannt, wie die erneut zuziehenden Bulgaren ihren Le-
bensunterhalt bestreiten?  

 
 

 
 

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


